

Communiqué de presse

Genève, le 25 janvier 2016

Droits de l'enfant : les représentant-e-s de Terre des Hommes Suisse d'Afrique, d'Asie et d'Amérique latine sont à Genève durant deux semaines.

Du 25 janvier au 5 février prochains, Terre des Hommes Suisse accueille à Genève l'ensemble de ses coordinatrices et coordinateurs nationaux. Cette rencontre, organisée tous les trois ans, permet d'aborder les grandes orientations stratégiques de l'association et d'échanger activement sur les pratiques opérationnelles du terrain. À cette occasion, nos coordinatrices et coordinateurs nationaux se tiennent à disposition de la presse pour toutes questions relatives aux droits de l'enfant dans leur pays respectif ou sur d'autres thématiques spécifiques, à savoir :

Bolivie Patricia VARGAS VALLEJO
Brésil Luciana LUDENA
Burkina Faso Léa Guieswendé Kaboré et Vincent KABORE
Colombie Efrain BOTERO RAMIREZ
Haïti Guerty AIMÉ
Inde Ashish GHOSH
Mali Mamoutou DEMBELE
Pérou Lizeth Vergaray Arevalo
Sénégal Serigne Khadim Dieng

Pour organiser une rencontre ou un entretien téléphonique, n'hésitez pas à me contacter par courriel : <u>s.vonallmen@terredeshommessuisse.ch</u> ou par téléphone au 079 899 53 76

Souad von Allmen Métral Responsable information Terre des Hommes Suisse

Depuis plus de 50 ans, Terre des Hommes Suisse s'engage pour les droits de l'enfant. En étroit partenariat avec de nombreuses organisations locales, dans dix pays d'Afrique, d'Amérique latine et d'Asie, elle lutte pour la protection des enfants et l'amélioration de leurs conditions de vie dans leur communauté. En Suisse, l'association effectue un important travail d'éducation au développement et s'engage pour des relations Nord-Sud plus équitables. www.terredeshommessuisse.ch